

09.04.2021

Sponsorenlauf

Liebe Kinder, liebe Eltern!

Noch halten wir an der Planung fest, die **Projektwoche „Trommelzauber“ vom 07.06. –11.06.2021** unter den dann geltenden Hygienebedingungen stattfinden zu lassen. Bereits vor vier Jahren trommelten alle Kinder unserer Schule mit großer Freude. Wer schon einmal Trommelzauberluft schnuppern möchte, kann gerne diesem Link folgen: <http://www.trommelzauber.de> (möglich auch über Brief auf der Homepage). Weitere Informationen zur Projektwoche gibt es zu gegebener Zeit.

Ende April 2021 wollen wir auf unserem Schulgelände einen Sponsorenlauf durchführen. Mit einem Teil des Geldes wollen wir die Kosten für die Trommelzauber-Projektwoche decken. Einen Teil des Geldes wollen wir wieder für ein Hilfsprojekt spenden, das wir noch mit den Kindern, Elternvertreter*innen und Lehrkräften absprechen werden.

Was ist vor dem Sponsorenlauf zu tun?

Für den Lauf erhält jedes Kind unserer Schule eine **Sponsorenkarte (Laufkarte)**. Sie ist diesem Brief angehängt. Bitte hier deutlich den Namen des Schulkindes und die Klasse aufschreiben. Jedes Kind sucht sich einen bis maximal 5 Sponsoren (Eltern, Oma, Onkel, Nachbarn, Patentante...☺), die sich bereit erklären, für jede gelaufene Runde (ca. 250 Meter) einen selbstbestimmten Betrag (20 bis 50 Cent) zu spenden. Auf der Laufkarte stehen dann die Namen der Sponsoren und der jeweilige Betrag, der pro Runde gezahlt werden würde. Die auf der Laufkarte vorgesehene Unterschrift muss in diesen Corona-Zeiten nicht eingeholt werden.

(Beispiel für den Eintrag auf der Laufkarte: Betrag pro Runde 20 Cent - das Kind läuft 5 Runden – Sponsorin oder Sponsor zahlt 1€.) Die **Sponsorenkarte soll jedes Kind bitte an dem Tag der Klassenleitung geben, an dem es wieder Unterricht in der Schule hat.**

Die Läufe der einzelnen Lerngruppen finden an den Schulvormittagen (Ende April/ Anfang Mai) statt. Wir hoffen sehr, dass wir uns bis dahin zumindest wieder im Wechselunterricht befinden.

Am Tag des Laufes

wird die Anzahl der Runden auf der Laufkarte eingetragen. Die Kinder erhalten ihre Laufkarte in einem Briefumschlag zurück. Die Sponsoren bitten wir, den vereinbarten Geldbetrag zu spenden. Das Geld und die Laufkarte sollen bitte in den Briefumschlag gesteckt werden. **Dieser soll bitte wieder in der Schule abgegeben werden. Den letzten Abgabetag werden wir Ihnen zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgeben.**

Beim Lauf in der Schule zählen auch die Runden, die gegangen werden. Niemand soll sich völlig verausgaben. Wir folgen dem Motto: Jedes Kind im eigenen Tempo. Leider können dieses Mal keine Erwachsenen die Kinder in der Schule anfeuern. Wir versuchen, sie bestmöglich zu unterstützen. ☺

Vielen Dank dem Förderverein, der die Kinder an dem Tag des Laufes mit Getränken und einer Leckerei versorgen wird.

Liebe Kinder, wir wünschen uns sehr, dass der Lauf stattfinden kann und freuen uns auf die Laufaktion!
Vielen Dank, liebe Eltern, für Ihre Unterstützung!

Mit herzlichen Grüßen – im Namen des gesamten Kollegiums
(Martina Lamour, Schulleiterin)